

C'est grâce à cette amitié avec un fabricant de papier qu'il conçut, avec son frère Joseph de Montgolfier (1740-1810) un ballon à air chaud, baptisé par la suite "montgolfière", qui le rendit célèbre.

Cette invention ouvrait la voie à un moyen de locomotion nouveau qui devait évoluer progressivement par la suite pour en arriver au transport aérien qui nous est familier aujourd'hui⁽¹⁾.

Prises de vues d'aujourd'hui...



*Entrée de la rue vue depuis le boulevard Paul Niclausse
Photo : I. Aubertin - 2023*

*Milieu de la rue Etienne de Montgolfier vu depuis le boulevard Paul Niclausse
Photo : I. Aubertin - 2023*



*Extrémité de la rue Etienne de Montgolfier vue depuis le boulevard Paul Niclausse
Photo : I. Aubertin - 2023*

*Milieu de la rue Etienne de Montgolfier vu depuis son extrémité
Photo : I. Aubertin - 2023*



(1) Source du texte : Jean Raguet "Faremoutiers au fil du temps - 1998"